
Oggetto: Interrogazione nr. 130532 08.11.2011 “Furti di biciclette” - Risposta 

Gentile Consigliere,

con la presente sono rispondere all'istanza di pari oggetto, trasformata in risposta scritta in 
data 30.01.2012, comunicando di essere in attesa dei dati prefettizi relativi ai reati circoscritti alla  
città di Modena.

Nel  contempo,  La  invito  a  considerare  che  il  dato  “furti  di  biciclette”  non  trova  una 
specifica  collocazione  nella  classificazione  del   Sistema  di  Indagine  (SDI)  del  Ministero 
dell'Interno.

Colgo,  inoltre,  l'occasione  per  ricordare  l'ampia  attività  messa  in  campo 
dall'Amministrazione  Comunale  per  contrastare  il  fenomeno  dei  furti  di  biciclette, 
richiamando  la  mia  risposta  a  interrogazione  trattata  in  Consiglio  comunale  lo  scorso 26 
settembre e la risposta scritta (prot. 124188/2011 allegato in copia) redatta a fronte di Sua 
istanza nr. 42958/2011 sullo stesso tema.

Porgendo distinti saluti, si rimane a disposizione per ogni eventuale chiarimento.
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